## はまかぜだより

東地区公民館だより

令和6年 1月号 第 363 号

<u>メール</u> higashi-k@eagle.ocn.ne.jp

TEL 72-8063

## 東地 館長、浜口丈夫

新年のご挨拶

お地 .めでとうございます .区の皆様、新年あけまして

ま支ま援、 区  $\mathcal{O}$ 皆 別力を賜! り誠日 (にありがとうござい)(より公民館活動にご

した。解、ご協力を頂き誠にありがとうございま解、ご協力を頂き誠にありがとうございまは、嬉しく思っております。皆様には、ご理 延期をしたりして計画に沿って取り組んでうものは、原則、中止し、規模を縮小したり公民館事業におきましては、飲食を供なや敬老会の地区行事は中止となりました。昨年は、コロナ感染拡大防止の為、運動会 くの展示作品の協力を頂き開催できたこと きました。特に今迄休んでいた文化祭は、 多

しくお願い致します。
方々のご指導、ご協力を頂きますようよろりますので引き続き地域の皆様、役員の前の事業に近づけてまいりたいと考えてお前の事業に近づけてまいりたいと考えてお

おもてなしも7年目となり本年は、台湾ツおもてなしも7年目となり本年は、台湾ツからも来られる予定です。日本の踊りを東いらも来られる予定です。日本の踊りを東がらも来られる予定です。日本の踊りを東がらも来られる予定です。日本の踊りを東がよう。 引き続き端風会の皆様にはご協力をお願い致します。

さつと致します。うりますことをご祈念申し上げ年頭のごありますことをご祈念申し上げ年頭のごあいまではある。

# 新年のご挨拶



中島睦郎

皆 様明 こととお喜び なには、 び申し上げます。穏やかに輝かしい新春をお迎え でとうございま

修繕完了となりました。有難うございました。 ない は様から多額の寄付を頂き、昨年12月でも、皆様から多額の寄付を頂き、昨年12月惑をお掛けしました。 
惑をお掛けしました。 
惑をお掛けしました。 
がら3年ほど、敬老会、運動会など多くの事 
がら3年ほど、敬老会、運動会など多くの事 
新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点 
ま ております。 症前と同じ内容で、事業を行いたいと考え、行動制限も緩和されましたので、コロナインフルエンザと同じ5型に位置付けら今年度の自治会活動は、コロナ感染症

皆様のご指導、ご支援をお願い自治会活動を行ってまいります。 笑顔のあふれる東地区にするため ご支援をお願い致します。

)多幸をお祈りし、 多幸をお祈りし、新年の挨拶と致します。最後になりましたが、 皆様のご健康と





## 明 け おま めでとうございますして

ました。 旧年中 |解を頂き誠にありがとうござ| |は公民館事業に多大なるご協

今年もよろしく お 願 11 致

ます。幸多い年になりますようお祈りし

生涯学習推為公民館重賞的 操進員 達 達 等 等 員 河 一 口 同同祐

慰霊塔修 復 工 事  $\mathcal{O}$ 完 成 غ お

東 地区 戦 没者遺族会会長

田河内自治会会長大羽尾自治会会長大羽尾自治会会長 岡鈴浜中三島木口島田 明栄丈睦教 治夫郎嘉

お礼申し上げます。 寄付により修復工事が完成しました。 自治会、 財管の 協 力及び住民 こからの

誠 に ありがとうございました。

#### 1月の行事予定

- 1(月) 元旦
- 4(木) 年末年始休暇(1日(月)~4日(木))
- 8(月) 食事ボランティア
- 9(火) 太極拳サークル
- 11(木) ひまわりの会(太極拳)
- 16(火) 太極拳サークル
- 18(木) ひまわりの会(太極拳)
- 21(日) 食事ボランティア
- 23(火) 太極拳サークル
- 27(土) 福祉座談会 10 時~
- 30(火) 太極拳サークル





#### 東地区人権教育研修会を開催しました。

東地区人権教育推進協議会 会長 鈴木栄治

12月2日(土)の午後、東コミュニティセンターで東地区公民館と東地区人権教育推進協議会の共催で標記研修会を開催しました。当日は4地区住民の方が20数名参加して、講師(町教育委員会事務局 谷口 謙氏)の話に耳を傾けておられました。私たちの周囲を見渡しますと、連日マスコミ等で人権、差別に関心を寄せ、考える機会を自ら求めていくことは、私たちが社会生活を送る上で、非常に大切なことだと思います。今後もこうした研修会に参加し、研ぎ澄まされた人権感覚を身に着けて、人権問題に向き合うことの大切さを感じることができるような人間でありたいと思った午後のひと時でした。

#### 12月6日(水) キャドルホルダーを作りました。

カラフルな形のカットガラスをガラスの器 に飾り付けて、素敵なキャンドルホルダー が完成しました。



はまかぜコラム



12 月16日(土) ペーパーデコレーション 【お正月アレンジ】を 作りました。

細かい作業に少し 苦戦しましたが素敵な 作品が完成しました。 華やかなお正月を迎えら れそうです。 12月22日(金)の 男性の料理教室と 12月23日(土)の 館内清掃は、 大雪の為中止しました。

男性の料理教室は、1月 中旬に予定します。

#### シッチル

#### 私のお供

### 陸上 小山勝之進

昔むかし、桃から生まれて桃太郎はイヌ・サル・キジを供にして鬼退治に向かいました。さて 私は、この一年(これから先の人生)、何を供にして暮せばよいだろうかと考えてみました。

第一は杖、これが無いと思うように歩けませんので大切な供です。第二は、晩酌、この毎晩の酒は気分を楽におおらかにしてくれますが、くれぐれも飲み過ぎには注意です。第三は歌で、中でもこれが一番大切な供です。毎日、起きてから寝るまで、昭和歌謡や民謡・童謡・演歌など内外を問わずいろんな歌が浮かんできて、口ずさんだり心の中で歌っています。歌の力ってすごいですね、これが生きる力になっております。

さて、皆さんは何をお供にしてこの一年を過ごされますか?